



El Club Náutico de Portmán surgió en 1992 para promover las actividades náuticas y reivindicar la regeneración de la Bahía. Este año se cumplen 25 años y continúan las demandas, como contar con un puerto deportivo “que será el motor económico y turístico que necesita el municipio”, expone su presidente Blas Isaac, en las manifestaciones que lleva a cabo a Juanjo en el portal unionense ‘la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es’, donde también anuncia los actos programados para celebrar el cuarto siglo de historia.

---

Para ver y escuchar la entrevista pinchar sobre la imagen adjunta

